

BIÈVRE

SAINT-SIMÉON-DE-BRESSIEUX

Le collège Marcel Mariotte a ouvert ses portes



Présentation de travaux d'élèves.

Samedi, le collège Marcel Mariotte a organisé ses portes ouvertes. Différents ateliers avaient été mis en place dans plusieurs salles pour faire découvrir aux futurs élèves les locaux, les professeurs ainsi que leurs matières. C'est en avant-première que les familles venues nombreuses ont pris connaissance des plans de restructuration longuement expliqués par l'équipe de la vie scolaire. Ils ont aussi pu admirer les travaux de leurs aînés à travers du street art réalisé sur des locaux bientôt voués à la destruction mais également des labbooks, peintures, affiches mettant en avant leurs nombreux talents. Des élèves volontaires ont savamment servi de guide officiel pendant toute la matinée et accompagné parmi d'autres invités Claire Debost, conseillère départementale et Eric Savignon, maire de Saint-Siméon-de-Bressieux. Les futurs 6^e vivront une journée d'immersion au cours des mois de mai et juin accompagnés par leurs professeurs des écoles.

SAINT-SIMÉON-DE-BRESSIEUX

Soirée country ce vendredi

Le Country club de Saint-Siméon organise une soirée danse country, le vendredi 15 mars, à la salle du Carrousel de Saint-Siméon. Entrée 6€, petite restauration sur place.

SAINT-CLAIR-SUR-GALAURE

Coupe de France de pétanque vendredi

Ce vendredi soir le club de pétanque de la Haute Galaure organise au pôle sportif et culturel de Saint-Clair le premier tour de coupe de France de pétanque. L'équipe locale affrontera celle du Pin. La première partie débutera à 18 h 15 et dans ce format coupe de France, on pourra voir deux équipes mixtes disputer six tête à tête, trois doublettes et deux triplettes pour accéder au tour suivant. Ce sera sans aucun doute un beau spectacle.

BRÉZINS

Théâtre avec La Bièvre du samedi soir

La troupe théâtrale débute sa saison par une représentation au village devant son public ce samedi à 20 h 30, salle du Tremplin. "Les Barbares rient" est un nouveau spectacle où se côtoient Cyrano de Bergerac, Pierre Desproges, des poussins ou encore une pintade... ce qui promet une soirée humoristique. Ouverture des portes à 20 heures, entrée 8 euros.

LA FRETTE

Portes ouvertes à l'école samedi

Rencontre avec les enseignantes et les élus de La Frette à l'école publique Arc-en-Ciel le samedi 16 mars de 10 h à 11 h 30 pour découvrir ou redécouvrir les locaux, notamment les salles de classe entièrement rénovées au cours des trois dernières années. Matinée ouverte à tous les Frettois.

MARCILLOLES

Sophrologie

Le club détente et loisirs propose des séances de sophrologie tous les mardis à 18 h à la salle des fêtes. Participation gratuite. Renseignements auprès d'Armand au 06 50 04 39 07 ou clubdétenteetloisirs@gmail.com

Jusqu'au mardi 25 juin.
Club détente et loisirs :
06 50 04 39 07.

LA FRETTE

Grand nettoyage de printemps

Organisé par la municipalité.
Dimanche 17 mars à 8 h. À la salle des fêtes.

SAINT-ÉTIENNE-DE-SAINT-GEOIRS

La Journée nature c'est ce vendredi

Vendredi se déroule la Journée nature à laquelle vont prendre part quelque 200 jeunes des établissements scolaires alentour. Ces derniers vont à cette occasion participer à un nettoyage de printemps.

L'étang de Chanclau est un lieu idéal pour les pique-niques en famille, pour les amateurs de pêche ou encore pour les balades au bord des berges.

Ce site à la faune et la flore particulièrement riches est protégé par la Ligue pour la protection des oiseaux depuis 2012. Une attention particulière est donc apportée au lieu afin de garantir le bon développement des espèces présentes.

Un parcours découverte permet de se rendre



De gauche à droite : Jérémie Guillet des services techniques, Ghylaine Moreau adjointe, Liliane Dico, maire et André Gay, président du Sictom.

compte, sur place, de la richesse du site à travers huit panneaux pédagogiques fraîchement restaurés. Des panneaux que redécouvriront de nombreux collégiens, vendredi, à l'occasion de la

traditionnelle Journée nature.

Une journée faisant office de nettoyage de printemps qui se tiendra exceptionnellement un vendredi cette année, l'occasion pour 200 jeunes,

venus du collège Rose Valland, de l'école des castors et de l'école sœur Emmanuelle, de prendre part à ce moment de citoyenneté et d'apprentissage des bons gestes.

Des enfants accompa-

gnés de leurs professeurs mais également de partenaires tels que le Foyer laïque, Mc Donald's ou encore le Sictom de la Bièvre qui « apportera son expertise en matière de tri et de recyclage des déchets » comme le précise son président, André Gay.

Le tout sous le patronage de la municipalité qui renouvelle cette opération et dont se félicitent la maire, Liliane Dico et le maire-adjoint Michel Veyron, à l'origine de ce partenariat avec les écoles.

Le rendez-vous est donc donné aux élèves ainsi qu'à toutes les personnes désireuses de prendre part à ce moment, vendredi 15 mars de 13 h à 17 h à l'Espace enfance jeunesse. N'oubliez pas de vous munir de gants et de chaussures adaptées !

SAINT-ÉTIENNE-DE-SAINT-GEOIRS

Rugby : un derby très attendu

Dimanche, le Bièvre Saint-Geoirs rugby va accueillir dans son stade de la Daleure, son voisin de Vinay pour un derby intéressant dans le cadre de la poule 3 du championnat de France de Fédérale 2.

En effet, les Mandrinois actuellement 10^e avec 34 points pour 17 matchs (6 gagnés, 11 de perdus) voudront assurer leur maintien, et mathématiquement il leur manque seulement une victoire. Vinay de son côté est 9^e avec 42 points pour 18 matchs (7 gagnés, 1 nul et 10 perdus) mais est assuré de son maintien en F2. Pour ce match retour (défaite à l'aller 12 à 17), les Mandrinois seront handicapés par les blessures et autres suspensions



Derby du 18 mars 2018, contre Vinay, remporté par la Bièvre 21-15.

(La Corte, Brunat, Fabre, Meyrieux et Million sont forfait).

L'équipe B des entraîneurs Berruyer, Giovanelli et Arnaud-Jouffray, diminuée également par les blessures, aura en face d'elle une formation qui lui ressemble. On peut s'attendre à une rencontre élevée et plaisante, les 2 équipes

n'ayant aucune pression de résultat. La journée sera également l'occasion de sensibiliser les nombreux supporters à l'autisme. Action menée par Fabien Veyret en compagnie de l'association Envol Isère autisme.

Enfin, samedi les M14 se déplaceront à Thonon.

MARCILLOLES

Les habitants ont mesuré les déperditions de chaleur



Les participants attentifs aux explications avant l'exercice pratique.

Ce lundi, une réunion d'information a eu lieu à la salle des fêtes. Elle était organisée par Bièvre Isère communauté et pilotée par l'Association pour une gestion durable de l'énergie (Ageden).

Cette réunion a débuté par une explication sur la thermographie, c'est-à-dire la mesure avec une caméra à infrarouge des déperditions de chaleur qui peuvent se faire sur une maison d'habitation. La caméra permet de mesurer et localiser les endroits où la chaleur du logement s'échappe vers l'extérieur.

Ensuite, les participants ont fait un exercice de mesure sur plusieurs habitations dans les

rues du village pour apprendre à manipuler la caméra.

Au retour en salle, les personnes présentes ont pu retenir une date pour emprunter cette caméra et ainsi analyser leur habitation. Les résultats seront commentés dans un délai d'un mois lors d'une permanence de l'Ageden en mairie ou lors des permanences habituelles à La Côte-Saint-André ou Saint-Jean-de-Bourneay. À la suite de quoi, les propriétaires pourront envisager des travaux d'isolation ou de réparation de portes ou de fenêtres. Cet exercice peut permettre de réaliser des économies de chauffage et d'améliorer le confort des habitations.

ESPACES SERVICES

PROJECTION D'ENDUIT DE FAÇADE
A PARTIR DE **15€ M²**
Agglos Brique Pierre Béton Mâchefer
DEVIS 100% GRATUITS
Joints de Pierre
Isolation thermique
Ravalement peintures
3 Crépissage Couches
CFF Centrale Française de façades
LYON - VALENCE - GRENOBLE - ST ETIENNE - MONTELMAR - LE PUY - CHAMBERY
Tél : 04 74 86 40 46 www.cff-facades.com
VILLEFRANCHE - AUBENAS - ROANNE - VIENNE - ANNONAY - VOIRON - BOURGOIN

DEGROSSI 15€
RUSTIQUE 16€
ECRASÉ 17€
SEMI-GRATÉ 18€
TALOCHÉ 19€
GRATÉ 20€

4x PAVEZ EN SANS FRAIS

PROTECT TRAITEMENT ET PEINTURE TOITURES
Protection tuiles béton fibres ciment tôles...
04 76 77 48 99
06 09 92 41 85
25, rue Casimir Juhlhet DOMÈNE
www.protecttoitures-38.com
protect.toitures@wanadoo.fr
122698500

PROTÉGER ET RÉNOVER VOTRE TOITURE
TRAITEMENT TOITURES
• Démoussage
• Révision et traitement de protection
+ DE 20 ANS D'EXPÉRIENCE
Système adapté à tous types de couvertures

AGE D'OR SERVICES
Une présence active à vos côtés
Appelez le 04 38 70 09 86
138182800

LIVRAISON DE REPAS À DOMICILE
Livraison en toute confiance. Prise en charge rapide, pas d'abonnement, devis gratuit.
9,76€ le repas du midi
7J/7 y compris les jours fériés
Réduction fiscale ou crédit d'impôt jusqu'à 2,49€ par repas

BIÈVRE

Un dimanche à la découverte de la filière bois

L'événement "Venez à la découverte de la filière bois des Chambaran", organisé dans le cadre de la Charte forestière des Chambaran, se déroulera ce dimanche de 9 h 30 à 18 h.

Des animations variées seront proposées sur tout le territoire : à Saint-Michel-de-Savasse, Saint-Marcellin, Le Grand-Serre, Roybon. On peut déjà retenir des visites en forêt, la conduite d'un chantier forestier, des expositions photo sur la filière bois et la forêt de Chambaran. Mais aussi, des portes ouvertes permettant de découvrir le tournage sur bois, la fabrication des jouets en bois, le mobilier réalisé en palettes... Au cours de conférences seront présentées les actions en faveur du



Les élèves de CM2 ont fortement apprécié cette initiative.

développement forestier ou encore une chaufferie bois et une construction en bois local.

C'est dans cette perspective que, dernièrement, une classe de CM2 de l'école les castors de Saint-Etienne-de-

Saint-Geoirs a pu bénéficier cette année des animations forêt-bois organisées par la charte forestière. Deux animations leur ont été proposées, une journée filière bois avec la visite d'une entreprise locale ainsi qu'une journée atelier de transformation du bois qui s'est réalisée récemment dans les locaux des services techniques de la commune. Michel Veyron, 1^{er} adjoint et Ghylaine Moreau, adjointe au secteur famille et vie scolaire ainsi que Sandrine Alcantara, enseignante en charge de cette classe, ont pu constater tout l'intérêt porté par les enfants sur ce type d'activité pédagogique, différente mais tout aussi éducative.